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第８回(仮称)三田西認定こども園運営方針等検討委員会（会議の概要） 

 

会 議 の 名 称 第８回（仮称）三田西認定こども園運営方針等検討委員会 

開 催 の 日 時 令和 6 年１月 25 日（木）19 時 00 分～19 時 40 分 

開 催 の 場 所 広野幼稚園 遊戯室 

出 席 し た 委 員 

の 氏 名 

山田会長、日浦副会長、藪内委員、廣瀬委員、奥本委員、中村委員、

関灘委員、森本委員、一委員、古林委員（吉田委員、下良委員は欠席） 

出席した庶務職員

の 職 及 び 氏 名 

西垣戸子ども・未来部長、横溝子育て応援室長、藤田幼児教育振興課

長、久後幼児教育振興課参事、増田幼児教育振興課副課長、亀島幼児

教育振興課副課長、川﨑幼児教育振興課主任、坪倉幼児教育振興課職

員、管幼児教育振興課職員、岩元幼児教育振興課職員 

そ の 他 出 席 者 0 人 

傍 聴 人 の 人 数 5 人 

議 題 

1 協議・報告事項 

(1) 保育システムの概要について（報告） 

(2) 認定こども園みつば幼稚園の給食について（報告） 

(3) 現時点の各園における閉園式の検討状況について（報告） 

(4) その他 

・認定こども園みつば幼稚園職員配置について（報告） 

会 議 の 概 要 

（ 結 論 ） 

・保育システムの概要について報告し、具体的な使用方法についてご

質問をいただき説明した。 

・認定こども園みつば幼稚園の給食について、給食以外の弁当の持参

についてご質問をいただき、アレルギーなど特別な事情がある場合

以外は、園が提供する給食を食べていただくのが原則との説明をし

た。 

・現時点の各園における閉園式の検討状況について各幼稚園の委員

より報告した。 

・認定こども園みつば幼稚園職員配置について報告した。 

公開・非公開の区分 公開 

使 用 し た 資 料 

保育システムの概要について、認定こども園みつば幼稚園の給食につ

いて、現時点の各園における閉園式の検討状況について、認定こども

園みつば幼稚園職員配置について 

連 絡 先 
子ども・未来部 子育て応援室 幼児教育振興課 

電話 (079) 559 – 5232  
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１ 開会 

・西垣戸子ども・未来部長あいさつ 

 

本日の委員会につきまして、委員の皆さまの過半数以上のご出席をいただい

ておりますので、会議が成立しておりますことをご報告させていただきます。 

 また、会議は公開となります。現時点での傍聴者は５人です。 

なお、本日は１時間 30 分程度の会議時間を予定としております。委員の皆

さまには、円滑な議事進行にご協力を賜りますようによろしくお願い申しあげ

ます。 

 続きまして、次第の２点目、議事に移らせていただきます。ここからは、委

員会の進行を山田会長にお願いしたいと思います。山田会長、よろしくお願い

いたします。 

 

こんばんは。お久しぶりです。 

元旦から地震があって、お正月気分ではなかったですね。この検討委員会も

令和４年から足かけ３年となり、みつば幼稚園の開園も目と鼻の先になり、皆

さんお忙しいことと思います。 

幼稚園は開いたらいいというのではなく、その後が大事で、これから閉園式、

開園式とありますので、皆さん気を抜かないで頑張っていただきたいと思いま

す。今日は保育システムなどの報告がありますので、十分審議していただき、

開園につなげていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

それでは、協議・報告事項の１点目、保育システムの概要について事務局よ

り説明をお願いいたします。 

 

２ 協議・報告事項 

 

（１）保育システムの概要について 

事務局より 2/5 ページにて説明 

 

 ただいま説明にありました内容につきましてご意見、ご質問等はございませ

んか。 

 アプリの説明を聞きましたが、覚えるまで大変そうですね。 

 

このアプリは、保護者は１名だけダウンロードするのですか。 

 

 保護者の方１名にダウンロードしていただき、そこで家族登録を申請するこ

とでご家族で共有することができるようになります。 

 

 ダウンロードしていない家族が、急遽、朝子どもを送ることになりＱＲコー

ドのカードを持っていなかった場合は、園でカードを貸してもらうことはでき

ますか。 

 

 保護者の方、もしくはそれに代わる方が来られた場合はＱＲコードをお貸し

することもできますし、手動で打刻することも可能です。 

 

 自分の子どもはバス通園になるので、自分でＱＲコードをかざすことができ

るのかなと思います。 
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 お子さんがされる場合は、カメラの画面を大きくして打刻しやすくします。

このＱＲコードをかざすと音が鳴り、打刻が完了します。（ＱＲコード提示） 

 

 子どもの方が、覚えはいいのかもしれないですね。 

 

朝も帰りも、先生が付き添ってもらえますよね。 

 

慣れるのに少し時間がかかるかもしれませんね。 

 

バス通園のお子さんについては、バスの乗り降りもそうですが、ＱＲコード

の打刻についても職員が付きます。そこは１人ずつ漏れがないようにし、子ど

もたちが慣れてきましたら、見守るようにします。最初は声かけをして、１人

ずつ丁寧に打刻もれがないように行いますので、ご安心ください。 

職員も、どのような流れでいくとスムーズにできるのかを検証していきたい

と思っております。 

 

登園されているのに打刻がなかった場合は、その子どもさんがいるかどうか

は確認されるのですね。そこだけは、もれがないような運用でお願いします。 

 

このシステムは、欠席の連絡もなく打刻がない場合にはお知らせしてくれる

機能になっており、保護者にも自動で連絡がいきますし、園でも確認すること

ができます。ポップアップ機能等で取り残しがないようになっています。 

 

このシステムの活用にどのくらいの費用がかかるのですか。 

 

請求管理等も含めまして、このシステムを使用するには月額約 33,000 円か

かります。 

 

その他にご意見はございませんか。 

特にないようですので、資料のとおり進めさせていただきます。 

 続きまして、協議・報告事項２点目、認定こども園みつば幼稚園の給食につ

いて事務局より説明をお願いいたします。 

 

（２）認定こども園みつば幼稚園の給食について 

    事務局より 3/5 ページにて説明 

 

 ただいま説明のありました内容につきましてご意見、ご質問等はございませ

んか。 

 給食提供回数の回数というのは日数のことですか。 

 

 はい、外部搬入給食ですと年間で 115 日程度の提供を考えております。 

 

 アレルギー対応についてですが、個別に対応していただけるということです

か。 

 

入園前にお子さん一人ひとりにアレルギーについての調査を実施します。ア

レルギーのあるお子さんにつきましては、外部搬入給食については、資料に掲

載の８品目について対応していただけます。 
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この８品目以外のアレルギー物質はありますか。 

 

 資料に記載されています８品目以外にも、アレルギーをお持ちの子どもさん

はいらっしゃると思います。保護者には、食物アレルギーについて細かく調査

します。 

また、できるだけ早く献立表を保護者にお渡しするようにします。保護者が

まだ気が付いておられないアレルギーをお子さんが持っていることも考えら

れますので、園で初めて口にする食材がないように、お家でいろいろな食べ物

を経験していただくようにご協力をお願いすることになると思います。 

 

 アレルギーで事故が起きることもありますので、気をつけていただかないと

いけないですね。 

 

この外部搬入給食ではなく、自宅からお弁当を持参することは可能ですか。 

 

アレルギーなどの何か特別な理由があり、自宅からお弁当を持参される場合

は、個別に対応させていただきますが、学校給食・外部搬入給食で統一の提供

をさせていただきたいと考えています。 

 

土曜日や長期休業中もそうですか。 

 

はい。土曜日や長期休業中に預かり保育を利用される１号認定のお子さん

や、２号認定のお子さんにつきましては外部搬入給食を提供することを基本と

考えています。 

 

その他にご意見はございませんか。 

特にないようですので、資料のとおり進めさせていただきます。 

続きまして、協議・報告事項の３点目、現時点の各園における閉園式の検討

状況について事務局より説明をお願いいたします。 

 

（３）現時点の各園における閉園式の検討状況について 

    各幼稚園の委員より 4/5 ページにて説明 

 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご意見、ご質問等はございま

せんか。 

皆さん、一生懸命ご準備していただいていますので、つつがなく閉園式が行

われることを祈っております。 

 

続きまして、協議・報告事項の４点目、認定こども園みつば幼稚園職員配置

について事務局より説明をお願いたします。 

 

（４）その他 

認定こども園みつば幼稚園職員配置について 

    事務局より 5/5 ページにて報告 

 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご意見、ご質問等はございま

せんか。 

特にないようですので、資料のとおり進めさせていただきます。 

 

以前に報告させていただいた内容を分かりやすく表にさせていただきまし
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た。実際に運営していく中で課題が出てきましたら、その都度、対応を考えて

いきます。 

次回の検討委員会につきまして、６月に開催させていただけたらと思い、日

程をご案内しております。当検討委員会の設置要綱の中で、委員の任期につき

ましては、所掌事務が終了するまでの期間と記載させていただいております。  

その項目としまして、認定こども園の設置に関すること、認定こども園の運

営に関すること、その他必要な事項に関することとなっておりまして、このす

べてが終了する期間までとなります。閉園式が２・３月、入園が４月、その後

入園式、開園セレモニーがあります。その他、跡地活用についてもどのように

進めていくか一定の方向性をご確認いただくことなどがありますので、６月に

最終の会を開催させていただきまして、そこをもちまして終了とさせていただ

きたいと考えております。委員の皆さん、ご検討をよろしくお願いいたします。 

 

以上の説明がありました。 

最後まで見届けるということで、６月に最後の検討委員会を開催することで

皆さんご了承いただけますでしょうか。 

委員の皆さんに了承いただいたということで、６月の開催で進めていってく

ださい。よろしくお願いいたします。 

 

この２年間、本当にお世話になりました。いろいろとご意見をいただく中で、

進めていくことができまして感謝しております。本当にありがとうございまし

た。 

 

今から閉園式、開園式と大変な時期だと思いますが、くれぐれもお身体には

気をつけて、皆さん頑張っていただければと思います。 

それでは、本日の議事はすべて終了しました。事務局から何かございません

か。 

 

山田会長、ありがとうございました。 

委員の皆さまも、円滑な会議運営にご協力いただきありがとうございまし

た。 

 

３ 次回の日程等について 

 

次回の委員会は、各委員の日程調整を行い、令和６年６月頃にみつば幼稚園

で開催することに決定した。 

本日の会議録については、速やかに作成し、各委員に内容確認のご依頼をさ

せていただく。 


